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INTERPELLANZA

CONCERNENTE LA PASSERELLA PEDONALE SITUATA IN ZONA -AREA DI SVAGO'A
PONTIRONE

Egregio signor Presidente,
egregi signori membri dell'Ufficio Patriziale,

i danni causati dall'alluvione del 3 ottobre 2006 sono ancora ben visibili sul nostro territorio.
Come ben sappiamo, a Pontirone il nubifragio ha causato lo straripamento delfiume Leggiuna il
quale ha trascinato con sé, oltre che ad un tratto di strada consortile, anche la passerella che
permetteva I'attraversamento pedonale del fiume.
ll manufatto in questione era I'unico collegamento con la sponda sinistra, dove vi sono ancora
alcuni grotti privatituttora utilizzati per la conservazione di derrate alimentari.
L'attraversamento del fiume e altresì indispensabile per chi intende praticare !l sentier-o di A.rì.
Attualmente è possibile attraversare ilfiume tramite un guado difortuna realizzato durante i lavori
d'urgenza per arginare ilfiume, spesso perÒ la quantità di acqua che vi scorre, rende questo
passaggio impraticabile, Inoltre trascorsi quasi quattro anni dai lavori, le regolari piene del fiume
hanno reso il guado pressoché impercepibile.
Piu volte escursionisti provenienti dal sentiero diArì si sono trovati in serie difficoltà nel
raggiungere il paese poiché anche l'accesso al ponte carrozzabile in alto a Pontirone era sbarrato
dall'impeto del riale degli Arì.

Fatte queste considerazioni e awalendomi della facoltà prevista dalla legge, mi permetto di
chiedere al lodevole Ufficio Patriziale:

1. L'Ufficio Patriziale ritiene la situazione attuale soddisfacente e sicura?

2. Se non è il caso, intende procedere nel ripristino della passerella in tempi brevi?

3. Si è valutata la possibilità di chiedere aiuto a militari o protezione civile per la realizzazione di
una passerella?

Con stima

Romano Rè
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